

Presseinformation

Mama mit Hand und Herz

- **Yaprak Muazzez (59) aus Sulz am Neckar braucht dringend eine:n Stammzellspender:in!**
- **Jetzt online registrieren unter www.dkms.de/yaprak-muazzez**

Yaprak Muazzez hat im Mai die erschütternde Diagnose Blutkrebs erhalten: Die 59-Jährige ist an akuter myeloische Leukämie erkrankt. Sie braucht eine Stammzellspende, um zu überleben, doch es fehlt ein:e passende:r Spender:in. Die Familie von Yaprak Muazzez setzt nun alle Hebel in Bewegung, um das passende Match zu finden. Sie rufen dazu auf, sich jetzt als Stammzellspender:in registrieren zu lassen. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann sich ganz einfach ein Registrierungsset nach Hause schicken lassen:

www.dkms.de/yaprak-muazzez

Yaprak Muazzez ist mit ganzem Herzen Mama und Oma. Jahrelang widmet sie all ihre Zeit und Kraft ihren vier Kindern – sie fühlt sich am wohlsten, wenn die ganze Familie beisammen ist. Sie ist der Fels in der Brandung und die Stütze im Alltag. Ihre Familie beschreibt sie als liebevoll und fröhlich, aber auch pflichtbewusst: Yaprak Muazzez setzt sich für andere ein und hilft, wo sie kann. In der Grundschule ihres Heimatorts Sulz am Neckar war sie Teil der Betreuungshilfe und hat dort regelmäßig ein Nachmittagsprogramm voller Spiel und Spaß für die Kinder auf die Beine gestellt. Und während des Ramadan hilft sie in den Moscheen beim Kochen für den Iftar, das Fastenbrechen. Neben dem Kochen ist auch das Reisen eine ihrer Leidenschaften: Sie liebt es, gemeinsam mit ihrem Mann in andere Kulturen einzutauchen und neue Orte zu erkunden.

Die niederschmetternde Diagnose: Yaprak Muazzez hat Blutkrebs

Doch plötzlich geht das alles nicht mehr. Yaprak Muazzez quälen Schmerzen in der Brust und im Knie, die einfach nicht aufhören wollen. Bei einer Blutentnahme stellt sich heraus, dass die Werte nicht in Ordnung sind. Es folgen etliche Therapieversuche – ohne Erfolg. Bei einer Knochenmarkpunktion im Mai bekommt Yaprak Muazzez dann die traurige Gewissheit: Sie hat akute myeloische Leukämie, Blutkrebs. „Bis zum Schluss klammerten wir uns an die Hoffnung: Es darf nicht wahr sein, dass unsere Mama krank ist. Doch dann kam die Diagnose“ erzählt ihre Tochter Didem von dieser schwierigen Zeit. „Ich erinnere mich noch genau an diesen Tag. Wir waren schockiert, dass die Situation so akut ist. Das ist uns alles so fremd.“

Online-Registrierungsaktion für Yaprak Muazzez

Gemeinsam ziehen jetzt alle an einem Strang, um ihrer Mutter, Großmutter, Partnerin und Freundin zu helfen. Ihre Familie ruft dazu auf, sich als potenzielle:r Stammzellspender:in zu registrieren. Sie appellieren an die Menschen in Sulz am Neckar, aber auch in ganz Deutschland: Eine Registrierung kann eine zweite Lebenschance ermöglichen – für Yaprak Muazzez und für alle anderen von Blutkrebs betroffenen Menschen auf der ganzen Welt. Das geht ganz einfach online unter:

www.dkms.de/yaprak-muazzez



Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich über die Online-Registrierungsseite www.dkms.de/yaprak-muazzez ein Wattestäbchenset bestellen. Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer Anleitung kann man zuhause selbst den Wangenschleimhautabstrich vornehmen. Die fertigen Proben kann man dann per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden. Wer sich bereits in der Vergangenheit als Stammzellspender:in registriert hat, muss nicht erneut mitmachen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patientinnen und Patienten zur Verfügung.

Registrieren kann man sich zwischen 17 und 55 Jahren, eine Stammzellspende ist ab dem 18. Geburtstag und bis zum 61. Lebensjahr möglich. Besonders wichtig sind junge Spender:innen, denn aus medizinischen Gründen werden sie häufiger für eine Stammzellspende angefragt.

Auch Geldspenden helfen Leben zu retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jeden Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE15 7004 0060 8987 0008 85

Verwendungszweck: Yaprak Muazzez

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:
<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/mama-mit-hand-und-herz/>